

Gobierno llama a reforzar la prevención en zona central del país por probabilidad de ocurrencia de incendios forestales

Un llamado a aumentar las medidas de prevención en las regiones de Valparaíso, Metropolitana y de O'Higgins, desde este martes 5 al viernes 8 de noviembre, realizaron la ministra (s) de Agricultura, Ignacia Fernández, y la directora ejecutiva de la Corporación Nacional Forestal (CONAF), Aída Baldini, por la alta probabilidad de ocurrencia de incendios que determinó para estos días y en esta zona del país el sistema de Botón Rojo de CONAF.

Tal como lo explicaron ambas autoridades, el Botón Rojo es una herramienta que permite identificar aquellos territorios que tendrían un mayor potencial de ignición y propagación de incendios forestales, siendo su principal objetivo apoyar los procesos de planificación ante escenarios complejos por condiciones propicias para el inicio y desarrollo de estos siniestros y orientar acciones de prevención, como también de disponer recursos para el combate en esos sectores, a partir de los territorios críticos detectados por esta herramienta tecnológica.

Anuncio Patrocinado

La ministra (s) de Agricultura, Ignacia Fernández, explicó que “esta es una semana relativamente compleja para la zona central, debido a que están empezando las altas temperaturas, y es por eso que activamos la alerta de Botón Rojo para las regiones Metropolitana, Valparaíso y O'Higgins, siendo esta última la que concentra la mayor proporción de superficie”.

La ministra (s) también enfatizó que “como Ministerio de Agricultura, a través de CONAF, estamos desplegando un trabajo de prevención que coordina a diferentes instituciones y que nos permite estar preparados ante la ocurrencia de incendios forestales, pero también es de suma importancia decirle a la comunidad que la prevención es una tarea de todos y todas, y que en cada acción cotidiana podemos prevenir la ocurrencia de un incendio”.

Gobierno llama a reforzar la prevención en zona central del país por probabilidad de ocurrencia de incendios forestales

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Así también lo resaltó la directora ejecutiva de CONAF, Aída Baldini, quien señaló que “lo que se hace con el Botón Rojo es alertarnos con anticipación para aumentar las medidas de prevención y para acercar los recursos a esas zonas. Podemos desplazar las brigadas a estos sectores y estar más cerca de los puntos donde podrían producirse incendios forestales. Hay un trabajo muy importante entre los organismos del Ministerio de Agricultura, que nos ayudan a realizar patrullajes, donde el mensaje principal es la prevención”.

En total son 22 comunas de las regiones de Valparaíso, Metropolitana y O'Higgins que se encuentran hasta el viernes 8 de noviembre con Botón Rojo. Estas son: Casablanca y Quilpué, en la Región de Valparaíso; San Pedro, Melipilla, Alhué, Pudahuel, Maipú, El Monte, Lampa, Quilicura y Renca, en la Región Metropolitana; Las Cabras, Marchigüe, La Estrella, Peralillo, Pumanque, Pichidegua, Santa Cruz, Palmilla, Lolol, Peumo y Litueche, en la Región de O'Higgins.

y tú, ¿qué opinas?